

Las Amor Propio Gijón Mariners y las Oviedo Phoenix abren la temporada

FÚTBOL AMERICANO

:: R. D. El próximo fin de semana arranca una nueva edición de la Liga Norte Femenina de tackle (fútbol americano). Esta será la segunda edición de este campeonato que crece en número de equipos y que pasa de la original modalidad de 5x5 a la de 7x7. Oviedo Phoenix, Zaragoza Hornets, Piélagos Berserkers y Amor Propio Gijón Mariners serán los equipos participantes.

Para las verdinegras, campeonas de la primera edición, la temporada

se inicia este domingo a las doce, en los Campos de la Pixarra de Oviedo, con el duelo regional ante las Phoenix. Las ovetenses, recientes campeonas de la Asturbowl de flag football, debutan ahora oficialmente en la modalidad con contacto.

Las Mariners presentarán un conjunto muy renovado, con varias jugadoras debutantes, que estará dirigido desde la banda por Nacho Valdés y Eduardo Hevia. El otro partido que completará la primera jornada será el duelo entre las Berserkers y las Hornets.

Un día antes, el sábado desde las tres de la tarde, en Las Mestas, el equipo junior disputará su cuarto partido de la Liga Norte de la categoría. En esta ocasión el rival serán los Cantabria Bisons.

El Hostelcur masculino, obligado a ganar al Patinalón para no ceder terreno

HOCKEY SOBRE PATINES

:: R. D. El Hostelcur Gijón masculino se enfrenta al Patinalón (21.30 horas, Mata-Jove), en partido de la jornada 20 de la Liga de Primera División B. Los fabriles, con aspiraciones de jugar el 'play off' al final de la fase regular, se miden al segundo clasificado, un equipo con gran capacidad goleadora, que lleva 111 tantos y que aspira a disputar la liguilla de ascenso a la Primera División. En el partido de ida, el conjunto langreano se impuso al gijonés, por 10-6.

El Unión Financiera, con la novedad de Nick Novak, reanuda la Liga en Ourense

BALONCESTO

:: R. D. La Liga LEB Oro regresa este fin de semana tras una semana de inactividad por la disputa de la Copa Princesa de Asturias y el Unión Financiera Baloncesto Oviedo tendrá por delante su segunda salida consecutiva. En esta ocasión, los pupilos de Carles Marco, con la novedad de Nick Novak, visitan al Río Ourense Termal en un encuentro que se jugará esta noche (21 horas) en el Pazo dos Deportes Paco Paz.

El técnico del Unión Financiera

Baloncesto Oviedo, Carles Marco, resalta la importancia de estos días de descanso para recuperar fuerzas y seguir trabajando con su plantilla.

A pesar de que el Río Ourense Termal comenzó la temporada de manera negativa, con un balance de 1-14, en las últimas jornadas ha mejorado sus resultados, ya que el conjunto entrenado por Gonzalo García de Vitoria logró obtener cinco victorias consecutivas en las últimas seis jornadas de Liga.

El Unión Financiera repite como visitante tras jugar ante Araberri en su último encuentro. Sobre el rival, Carles Marco dice que «han ganado en confianza y no están tan ahogados al haber salido del descenso. Siempre es complicado jugar en Ourense».



Diego Lafuente da instrucciones a sus jugadoras durante el último entrenamiento de la semana, en La Arena. **:: AURELIO FLÓREZ**

El Mavi NT confía en plantarle cara al campeón Guardés

BALONMANO

La pivote Rocío Campigli es novedad en el equipo gijonés, que quiere ganar para no descolgarse de la parte alta de la tabla

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada espera plantar cara al Atlético Guardés, vigente campeón de Liga (21 horas, A Sangriña), en partido de la jornada quince de la División de Honor femenina. El conjunto gijonés, quinto en la tabla, a un punto del cuarto puesto

que da derecho a jugar competición europea y a dos del segundo y tercer clasificados (Bera Bera y Guardés), se presenta en la pista del conjunto gallego con las novedades de la pivote argentina Rocío Campigli, que regresa a las canchas cuatro meses después de su lesión de tobillo -lo que le impidió ir al Mundial-, y de la meta Ciobanu, que en el último encuentro ante el Málaga no pudo actuar por motivos laborales. No obstante, ante el 'siete' andaluz la portera gijonesa Fanny despachó un gran encuentro.

El técnico Diego Lafuente tiene mucha confianza en sus jugadoras, «porque están realizando una temporada sensacional y, salvo el comienzo del partido ante el Rocasa, dimos la talla en todos los partidos».

En el citado duelo ante el Málaga, el equipo protagonizó una excelente remontada, «lo que nos da mucha moral para este encuentro contra el Guardés ante el que siempre competimos a buen nivel». Además, esta jornada hay cruces entre los primeros clasificados como Rocasa-Bera Bera y Barakaldo-Aula Cultural de los que se puede beneficiar el Mavi.

En el conjunto gallego destaca la meta Garratú, exjugadora del BMG, la zurda Kurchankova, Estéla Doiro, Haridjan, a las que se sumaron esta campaña los fichajes de las extremos internacionales Jennifer y Nerea, así como la lateral Marta Méndez y la pivote Carla, que jugó con el Mavi hasta la pasada temporada.

José Ignacio Prades, entrenador del Atlético Guardés, teme al conjunto gijonés, «porque es un partido de máxima dificultad contra el equipo revelación y ganar significa descolgarle de la pelea por los primeros puestos».

La huelga de jugadores pone en peligro la fase final de la Copa

BALONCESTO

:: COLPISA

MADRID. A una semana de la Copa del Rey, el sindicato de jugadores (ABP) decidió presionar a la Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB) y convocar una huelga en la competición que se debe disputar entre el

15 y el 18 en Las Palmas. Tras romper ambas partes las negociaciones del nuevo convenio colectivo en el CSD, el sindicato y la patronal tendrán que volver a reunirse, y están obligados a entenderse. La gran fiesta anual del basket español, para la que la víspera se pusieron a la venta las entradas de día mientras con-

tinúa la de abonos, ha saturado ya para la próxima semana los hoteles en la capital de Gran Canaria al coincidir con el Carnaval.

La ABP, harta de que la ACB «engañe» y «no respete» a los jugadores, dio con su amenaza de huelga «un puñetazo en la mesa», según reconoció el presidente del sindicato, Alfonso Reyes, tras una reunión de cinco horas, con la mediación del secretario de Estado para el Deporte, José Ramón Lete, que garantiza que «se continuará trabajando para que se llegue a una solución».

Carreño y Durán no pudieron repetir en Quito el título logrado en 2016

TENIS

:: J. L. C.

GIJÓN. Pablo Carreño, favorito número 1 del ATP 250 de Quito, se enfrentó esta madrugada en el cuadro individual al eslovaco Andrej

Martin (156 ATP), pero ayer perdió en dobles junto al argentino Guillermo Durán contra el peruano Sergio Galdos (117 ATP) y el austriaco Gerald Melzer (98 ATP). Con Durán, Carreño ganó su primer título del circuito en dobles hace ahora dos años. El gijonés toma esta primera cita de la gira sudamericana «como preparación para los torneos que jugaré después en Buenos Aires y Río, donde espero estar al nivel que estubo en el Open de Australia». Tanto en Argentina como el Brasil Carreño defiende puntos.

Carlos Prendes deja el Grupo para regresar a la Liga Asobal con el Sagunto

El pivote internacional candasín jugará con el club valenciano lo que resta de temporada para intentar ayudarle a lograr la permanencia

:: J. L. C.

GIJÓN. Carlos Prendes (Candás, 1982) regresará a la Liga Asobal con el Puerto de Sagunto para jugar con este equipo levantino lo que resta de temporada con vistas a ayudarle a lograr la permanencia. De esta forma, el pivote candasín abandona la disciplina del Grupo, que ve mermado su potencial con su marcha de cara a mantenerse en la División de Honor Plata, en la que actualmente está en zona de descenso a Primera.

Prendes comentó a EL COMERCIO que «me apetece volver a jugar al máximo nivel, aunque solo sea durante tres meses». Y añade en este sentido que «me encontré muy a gusto en Sagunto hace seis años cuando estuve allí». Cabe recordar que el exinternacional, tras doce años en la élite, donde acumuló un título de Liga con el Ademar y varias campañas con el Aragón en competición continental, regresó a Asturias para ascender con el Juanfersa (Procoaf Gijón) y pasar después a las filas del Grupo con Che-



Carlos Prendes. **:: UCHA**

chu Villaldea, equipo en el que su presencia ha sido determinante. Prendes, que ya no jugará este domingo con los grupistas en Lanzaote, debutará con el Puerto Sagunto ante el Guadalajara la próxima semana.

Séptimo asturiano

Carlos Prendes será esta temporada el séptimo asturiano en la Liga Asobal tras Raúl Entreríos (Barcelona), Álex Costoya (Ademar), Dani Hernández (Teucro), Abel y Adrián (Valladolid) y Rubén Garabaya (Naturhouse).